

III Congresso Mundial **CONTRA** O NEOLIBERALISMO NA EDUCAÇÃO

A unidade dos(as) trabalhadores(as) da educação na defesa da Educação Pública



Declaración del III Congreso Mundial contra el Neoliberalismo Educativo en solidaridad con la lucha de los pueblos de Palestina, Cuba y todos los pueblos que luchan contra el imperialismo y el neoliberalismo

¡No es guerra, es genocidio!
¡Cuba vive y resiste!

Los participantes del III Congreso Mundial contra el Neoliberalismo Educativo, reunidos entre el 11 y el 14 de noviembre en la Universidad Estadual de Río de Janeiro, se manifiestan contra la explotación, la opresión y las guerras del imperialismo, la fase contemporánea del capitalismo, que muestra cada vez más su rostro reaccionario a través de los gobiernos neofascistas. Expresamos que esta lucha internacionalista es también la lucha contra el racismo, la segregación social y racial, el patriarcado y todas las formas de opresión.

Expresamos nuestra solidaridad con la lucha del pueblo de Palestina, que enfrenta la política genocida de los sectores sionistas y militaristas del Estado de Israel, apoyados por el gobierno estadounidense y con la complicidad de los gobiernos hipócritas de Europa Occidental. La actual fase de agresión del Estado de Israel en la Franja de Gaza ya ha dejado más de 40 mil víctimas, la gran mayoría de ellas mujeres y niños.

Los participantes del III Congreso Mundial contra el Neoliberalismo Educativo declaran enfáticamente que lo que está sucediendo en la Franja de Gaza no es una guerra, ¡es un genocidio! Exigimos que los gobiernos de nuestros países rompan relaciones diplomáticas, comerciales, militares y académicas con el gobierno sionista de Israel. Promovemos declarar los espacios de las escuelas, instituciones educativas, científicas, tecnológicas y campus universitarios, áreas libres de segregación social y racial. Instamos a la realización de actos de denuncia, particularmente el 29 de noviembre, cuando se celebra el Día Internacional de la Lucha del Pueblo de Palestina. Sindicatos, movimientos sociales y estudiantiles, nos comprometemos a promover acciones que apunten a la ruptura de relaciones diplomáticas, comerciales, militares y académicas con el Estado Sionista de Israel y a realizar actos con esta justa exigencia.

Asimismo, declaramos nuestra solidaridad con los trabajadores y el pueblo de Cuba, que sufren un largo y criminal embargo económico, financiero y comercial por parte de los gobiernos de Estados Unidos. Enviamos nuestro saludo a nuestros hermanos y hermanas de Cuba y nos comprometemos a defender los logros de la revolución socialista en Cuba, que, a pesar de todas las adversidades, ¡vive y resiste! Cuba está en nuestros corazones y mentes y su ejemplo revolucionario es una fuente inagotable para todas las generaciones de luchadores.

Apoyamos la campaña ¡Cuba vive y resiste! que busca presionar al gobierno de Estados Unidos para que excluya a Cuba de la lista de estados patrocinadores del terrorismo, de hecho, dicho



III Congresso Mundial **CONTRA** O NEOLIBERALISMO NA EDUCAÇÃO

A unidade dos(as) trabalhadores(as) da educação na defesa da Educação Pública



sea de paso, los principales patrocinadores del terrorismo son los sucesivos gobiernos estadounidenses.

Exigimos el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Cuba, el más largo de la historia jamás practicado por Estados Unidos contra cualquier país del mundo. La Asamblea General de las Naciones Unidas ha aprobado cada año, desde 1992, sucesivas resoluciones que exigen el fin del embargo económico estadounidense a Cuba, siendo Estados Unidos e Israel las únicas naciones que votaron repetidamente en contra de estas resoluciones.

Llamamos a todos aquellos que resisten al imperialismo y al neoliberalismo a luchar por la paz mundial, la soberanía, la autodeterminación de los pueblos, la justicia social y ambiental.. Expresamos nuestra solidaridad internacionalista con todas los pueblos que luchan contra la barbarie del capitalismo, el racismo, la xenofobia, el patriarcado, la homofobia, la transfobia y todas las formas de opresión y odio. Exigimos la materialización de la justicia transicional sin impunidad para los responsables de las practicas de terrorismo de Estado.

Promovemos la más amplia unidad de las fuerzas democráticas, antiimperialistas y clasistas para detener la ofensiva burguesa, el neofascismo y las falsas ilusiones de la conciliación de clases, y llamamos a luchar por los intereses inmediatos e históricos de los trabajadores y los pueblos, hacia la construcción de una sociedad y una educación que satisfaga efectivamente los anhelos de libertad, democracia, justicia social y ambiental de nuestros pueblos.

Río de Janeiro, 14 de noviembre de 2024